

Comienza II Festival del Ron en Cuba



La Habana, 23 may (RHC) La jefa de Inteligencia Comercial de la Corporación Cuba Ron, Gabriela García, aseveró que el II Festival del Ron en la nación caribeña comienza este miércoles en el capitalino recinto ferial Pabexpo para promover el financiamiento externo.

La funcionaria explicó que durante los días previos al festival se realizaron degustaciones y clases magistrales de varios rones entre ellos el Isla del Tesoro, producto multipremiado nacional e internacionalmente.

La cita cuenta con prestigiosos invitados extranjeros entre ellos el sommelier y consultor gastronómico Nariz de Oro de España, José Joaquín Cortés, y César Adame de Brasil.

Agregó García que, como parte de sus novedades, el evento propone una cata comentada de bourbon por parte de las destilerías Michter's de Estados Unidos.

Para mañana, se prevé un encuentro con los ocho maestros roneros de Cuba, cuyos saberes fueron declarados Patrimonio Cultural de la Nación en 2016.

Reveló la especialista que la entidad posee cuatro instalaciones productivas en todo el país y además de los rones Santiago de Cuba, Cubay, Perla del Norte, Isla del Tesoro y Siglo 1/2 promociona vinos marca

Soroa.

El presidente de Cuba Ron, Juan González, precisó en fecha reciente que el evento persigue concretar algunas negociaciones las cuales permitan duplicar sus niveles de exportación hasta alcanzar las seis y medio millones de cajas de nueve litros en 2030.

Aseguró el directivo que a pesar de tener vedado el acceso al mercado estadounidense por las limitaciones impuestas por el bloqueo comercial contra la mayor isla de las Antillas, la entidad espera contar con el impulso de la inversión extranjera directa para crecer en cuanto a sus niveles exportables.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/162868-comienza-ii-festival-del-ron-en-cuba>



Radio Habana Cuba